

## PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

20 de septiembre de 2023

Contacto:

Perry Cooper | Oficial Superior de Medios del Puerto de Seattle  
(206) 787-4923 | cooper.p@portseattle.org

### Los socios lanzan una campaña de solicitud de ciudadanía

El Puerto de Seattle y OneAmerica, una organización de defensa sin fines de lucro dedicada a generar poder en las comunidades de inmigrantes y refugiados, lanzaron una campaña este mes para alentar a las personas calificadas a solicitar la ciudadanía estadounidense. La campaña incluye mensajes en redes sociales y videos para alentar a las personas calificadas a considerar aceptar los beneficios y responsabilidades que conlleva la ciudadanía estadounidense.

Aquellos interesados en solicitar la ciudadanía pueden recibir **asistencia gratuita con las solicitudes de abogados, asistentes legales e intérpretes de inmigración voluntarios durante un consultorio del Día de la Ciudadanía de un día de duración el sábado 30 de septiembre en Renton Technical College**. Los residentes permanentes legales elegibles (titulares de la tarjeta verde) pueden participar.

"Nuestra fuerza laboral es una de las más diversas y abarca varios campos como el marítimo, la aviación y más. Nos conectamos constantemente con millones de visitantes cada año a través de nuestros portales globales", **dijo el Comisionado Portuario Hamdi Mohamed**. "Estamos orgullosos de utilizar nuestras mejores plataformas para comunicar los beneficios y las responsabilidades de la ciudadanía a inmigrantes, refugiados y visitantes extranjeros que califiquen".

"OneAmerica ha estado trabajando con el Puerto desde 2017 para garantizar que nuestras comunidades de inmigrantes y refugiados sean bienvenidas e invitadas a explorar las oportunidades económicas en las industrias relacionadas con el Puerto", **dijo Rosanna Donoso Barredo, Gerente Sénior de Washington New Americans**. "Queremos que la gente conozca los beneficios de solicitar la ciudadanía y que existen recursos gratuitos para ayudarla en el camino".

La asociación entre OneAmerica y el Puerto comenzó en respuesta a la prohibición de viajar de la administración Trump. Dicha prohibición afectó la entrada a Estados Unidos de ciudadanos de seis (inicialmente siete) países de Medio Oriente, que afectó a refugiados e inmigrantes. En respuesta, la Comisión del Puerto de Seattle aprobó una resolución de Puerto de Acogida, estableciendo el Aeropuerto Internacional Seattle-Tacoma (SEA) como un espacio seguro y acogedor para todos los visitantes y protegiendo los derechos y la calidad de vida de inmigrantes, refugiados y visitantes extranjeros.

La Campaña de Ciudadanía resultante continúa presentando los mismos objetivos compartidos, información y recursos sobre el recorrido hacia la ciudadanía para ayudar a los residentes legales permanentes elegibles a acceder a las protecciones, derechos y beneficios que brinda.

El Puerto de Seattle reconoce que sus operaciones son posibles gracias a los inmigrantes y visitantes extranjeros. El aeropuerto SEA y las terminales de cruceros dan la bienvenida a los viajeros internacionales que visitan el noroeste del Pacífico.

Según datos del censo, en 2021, uno de cada cuatro, o el 24 por ciento, de los residentes del Condado de King nacieron en el extranjero. El comercio global se impulsa a través de asociaciones y mano de obra de todo el mundo. Miles de inmigrantes trabajan para el Puerto o para empresas que operan en nuestras instalaciones o sus alrededores.

Puede ser elegible para solicitar la ciudadanía si cumple con los siguientes criterios:

- 18 años de edad o más
- Titular de la tarjeta verde durante al menos cinco años (o tres si está casado con un ciudadano estadounidense)
- Residencia continua en los EE. UU. durante al menos cinco años
- Es capaz de leer, escribir y hablar inglés básico (se aplican excepciones)
- Comprensión de la historia y el gobierno de EE. UU.

En 2022, OneAmerica ayudó a más de 280 personas durante los consultorios del Día de la Ciudadanía que se ofrecen durante todo el año. Las puertas del consultorio se abren a las 9:00 am; se anima a las personas a que vengan temprano porque es por orden de llegada. Los asistentes deberán traer todos los documentos requeridos, incluida su tarjeta de residente permanente.

Encuentre una lista de los documentos requeridos aquí>

<https://wanewamericans.org/your-roadmap-to-ciudadanía/reunir-documentos-requeridos/>

Encuentre más información sobre el taller y cómo prepararse>

<https://wanewamericans.org/attend-a-citizenship-day/>

Hay otros dos consultorios del Día de la Ciudadanía en el estado de Washington que se llevarán a cabo simultáneamente el 30 de septiembre:

- Pasco, Washington en Columbia Basin College
- Sunnyside, Washington en Nuestra Casa

Además del consultorio del Día de la Ciudadanía, cuando viaje a través del aeropuerto SEA, encontrará un nuevo anuncio de servicio público filmado por los comisionados portuarios en los monitores de video SEA, un mensaje de audio y carteles digitales que comparten información y recursos sobre cómo solicitar la ciudadanía.

Los espectadores interesados serán dirigidos al sitio web de New Americans Campaign, donde podrán identificar servicios locales y apoyo para ayudarlos en el proceso de naturalización.

Obtenga más información sobre cómo solicitar la ciudadanía estadounidense>  
[newAmericanscampaign.org](http://newAmericanscampaign.org)

###